



Heidelberg, d. 24. III.'08.

L i e b e r F r e u n d !

Recht innigen Dank für Deine liebenswürdigen Worte und die grosse Freundschaftlichkeit, mit der Du und Deine hochverehrte Gattin die Nachricht von unserer Störung aufgenommen habt!

Allzulang vorher Hôtels und Zug-Plätze zu bestellen widerstrebt meiner bisherigen Erfahrung. Ich bitte Dich daher, mit Deiner freundlichen Vermittlung sicher bis zum 2. April morgens zu warten. Wenn Du bis dahin aber nichts mehr von uns hörst, so würden wir allerdings Dein Anerbieten dankbarst annehmen. Unsere Wünsche sind dann die folgenden:

1) für Dienstag d. 7. April und auf zwei Nächte möchten wir in der Hungaria ein einfaches Zimmer mit zwei Betten haben. wir hoffen in Pest am genannten Tage gegen zwei Uhr (nach dem Mittagessen) einzutreffen und würden gleich ins Hôtels kommen. Von da zu Euch ist es ja, wie ich auf dem Plan sehe, gar nicht weit.

2) wir möchten für den Expresszug, der Pest am Donnerstag d. 9. April nachts um 11 Uhr 20 Minuten verlässt, zwei Plätze bis Konstantinopel haben. Meines Wissens gibt es nur eine einzige Klasse, und man kann für die Gebühr von 2-3 Kr. pro Platz "vormaerken", die ich Dich gütigst für uns auszulegen bitte.

Das ist glaub' ich Alles. Unsere Wiener Adresse ist: Hôtels de France (Schottenring 3). Solltest Du mir noch etwas mitzuteilen haben, so setze ich



für diesen Fall unsere Route her:- Wir sind bis 1. April abends hier zu er-  
reichen, am 2. April abends in München, "Park-Hôtel"; und von da an in Wien.

Mit nochmaligem Dank für Euer liebenswürdiges Entgegenkommen,  
in froher Erwartung eines glücklichen Wiedersehens und mit herzlichsten Grü-  
ßen von Haus zu Haus

Dein ganz getreuet

C. Bezold,

منهدی ترکیچه اوکوزن